
B R E V E S  L O C A L E S
SEGURIDAD VIAL PARA LOS ESCOLARES

Una vez más el grupo socialista en 
nuestra ciudad pide al Alcalde que se 
ponga en marcha un Plan de protec
ción y organización del tráfico roda
do para los escolares en las entradas 
y salidas de los Colegios e Institutos, 
así como en espectáculos con asis
tencia numerosa de público.

Desde hace más de un año y en 
sucesivas ocasiones se ha venido

denunciando al Ayuntamiento y, nos 
consta por varias Asociaciones de 
Padres de Alumnos y direcciones de 
los Centros Escolares, la desprotec
ción con que se encuentran en las 
horas de entradas y salidas de los 
Colegios e Institutos tanto los alum
nos, como los profesores y personal 
que desarrolla en estos Centros su 
actividad.

LAS PILAS, UN RESIDUO TOXICO

Una vez más volvemos a plantear 
un asunto que tiene que ver con la 
defensa del medio ambiente y la ca
lidad de vida, nos referimos a las pilas 
usadas, sobre las que recientemente 
se ha empezado a dar la voz de 
alarma por personas muy cualifica
das.

Una vez gastadas y tiradas a la ba
sura, es cuando comienza una 
etapa de deterioro al liberarse lenta
mente los productos que contienen 
en su interior, algunos de los cuales

son altamente contaminantes. El 
mercurio y el cadmio se encuentran 
en la lista de la directiva europea que 
trata de la contaminación causada 
por determinadas sustancias en el 
agua. Una sola pila de mercurio tiene 
mercurio suficiente para contaminar 
167.000 litros de agua y las pilas- 
botón que se usan en relojes, jugue
tes, calculadoras, etc., el contenido 
de mercurio es tan elevado que 
puede contaminar hasta 600.000 li
tros de agua.

INAUGURACION DEL NUEVO EDIFICIO DE LA ONCE

Recientemente ha tenido lugar en 
nuestra ciudad la presentación a los 
medios de comunicación toledanos 
de la nueva sede social de la ONCE. 
El edificio, ubicado en la calle Alférez 
Provisional cuenta con siete plantas 
en las que trabajarán 52 personas, de 
las cuales 42 son invidentes.

La ONCE, adquirió este edificio en 
1986 por un importe de 150 millones

de pesetas a la Caja Rural de Toledo, 
y ha invertido, en acondicionarlo 20 
millones de pesetas. A corto plazo la 
ONCE piensa crear un centro de 
recursos educativos para invidentes 
y otro dedicado a la tercera edad, así 
como la puesta en marcha de nuevos 
grupos de asistentes sociales y per
sonal cualificado en Educación Es
pecial.

LOS MINISTERIOS DE CULTURA Y DE ASUNTOS EXTERIORES SE INCORPORAN AL PROYECTO DE 
RECUPERACION DE LA ESCUELA DE TRADUCTORES DE TOLEDO

Las funciones de la futura Escuela 
de Traductores serán entre otras, la 
elaboración y coordinación de pla
nes de trabajo y actividades en el 
campo de la traducción; la constitu
ción de una base bibliográfica y una 
red de Información a disposición de 
los especialistas; la planificación de

cursos y seminarios de especializa- 
ción para traductores; el diseño y 
coordinación de programas de tra
ducciones de relevancia para enri
quecer los acervos bibliográficos en 
léxicos y vocabularios en lengua 
española uno de los hechos más 
importantes para la cultura toledana.
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